

Alcanza inflación máximo en tres años (Reforma 09/01/14)

Alcanza inflación máximo en tres años (Reforma 09/01/14) Por Amin Vera Cd. de México México (09 enero 2014).- La inflación mensual durante diciembre pasado fue de 0.57 por ciento, por lo que el incremento de precios acumulado durante 2013 fue de 3.97 por ciento, apenas por debajo del límite de 4 por ciento marcado como meta por el Banco de México. Este repunte anual en el costo general de vida es el más alto desde 2010, cuando registró una tasa de 4.40 por ciento y fue impulsado mayormente por el incremento sostenido de las frutas y verduras, que alcanzó 13.89 por ciento durante el año pasado, así como por el de las tarifas autorizadas por el Gobierno, que se encarecieron 9.32 por ciento. En consecuencia, el costo de la canasta básica subió 5.2 por ciento durante 2013, lo que afectó en mayor medida a los hogares con ingresos de entre 3 y 6 salarios mínimos, según informó el Inegi. Por el contrario, el índice de precios de las mercancías cuyo valor en el mercado es considerado menos volátil, sufrió un alza de apenas 2.78 por ciento. Los componentes de mayor relevancia al interior de este sector fueron las colegiaturas, que subieron 4.42 por ciento, así como las consultas médicas y el servicio telefónico, que se elevaron 4.69 por ciento en promedio. El servicio que presentó un mayor encarecimiento durante el último mes de 2013 fue el boleto del Metro en el Distrito Federal, con una variación de 29.94 por ciento, seguido por el jitomate y el transporte aéreo, con apreciaciones de 27.04 y 15.85 por ciento respectivamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo